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折田　慶太君（家内誕生日のお花、ありがとうござ
いました）

堀口　芳明君（ペガサス応援ありがとうございます）
泉　　省平君（　　　　　　　〃　　　　　　　）
船渡川信幸君（貝沢院オープンします。よろしくお
願いします。ゴルフ優勝しました!!）

ロータリー財団BOX／Donator Rotary Foundation
　泉　　省平君　　三浦　敦朗君
米山奨学会／Donator Yoneyama Scholarship

　林　　　章君　　高橋　正光君
親睦委員会

　12月22日（土）のク
リスマス家族例会申込み
受付中です。ただ今64
名となっております。皆
様の参加お待ちしており
ます。
　また、下期５月25日に親睦家族旅行を企画中で
す。早めに人数を確定する必要があるため年明けに
はご案内をお送りいたします。ご予定にぜひ入れて
いただきますようお願い申し上げます。
友好クラブ委員会
　神戸東灘ＲＣ訪問（11月11－12日）に行って参り
ました。総勢21名で訪問させて頂き、２日目はゴル
フ組と観光組に分かれ神戸を楽しんでまいりました。

クラブ会報委員会
　週報をハワイWahiawa-Waialua　ＲＣへ送付す
るよう内容も少し検討中です。

　豊　泉　君　代
幹事／Secretary 　小野垣　義　男

　安　藤　　　淳

第　 １　 週 　2018年12月７日（金）
例　　　 会 　毎週金曜日　　12時30分
例　 会　 場 　ホワイトイン高崎
事務所／Offi  ce

　高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp
事務局員／Offi  ce worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム 　会長の日　豊泉　君代会長

クラブ年次総会
ロータリーソング 　君が代、奉仕の理想
第1035回例会報告
第４週　11月30日（金）
クラブ協議会　下期へ向けて
御来訪者／Visitor 　０名

出 席 報 告
会 員 数 ４４　名
出席計算人数 ４４　名
本 日 出 席 者 ３３　名
本 日 出 席 率 ７５．００％
先々週出席率 ８１．８２％

幹事報告／Secretary Report
・国際ロータリー2018年決議審議会の結果報告
・｢ハンブルグ国際大会　早期登録割引」について
のお知らせ
・ハイライトよねやまvol.224
・神戸東灘ＲＣ週報
・例会変更
・ミニサッカー大会御礼・試合結果（群馬県児童養
護施設連絡協議会）
委員会報告／Committee Report
ニコニコBOX／Donator Niconico Box
高崎市教育長　飯野眞幸様
（ゲスト卓話の際のクラブよりの御礼をニコニコＢ
ＯＸに入金いただきました。）

No. 13
会長／President

クラブ会報委員長／
Committee Man of Weekly Report

▲船渡川会員
　ゴルフ部へ
　優勝賞金寄付
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した。また、アトラクションとして神戸東灘ＲＣの
バリトン歌手伊藤会員と応援の美人ソプラノ歌手に
よる素晴らしいミニオペラを堪能しました。その後
の二次会では持田会長、橋爪、池田会員の弁護士軍
団による三重唱により異様な盛り上がりとなりまし
たが、驚かされたのは神戸東灘ＲＣ水落会員による
「傷だらけのローラ」の熱唱でした。これはまさに
“ヒデキ、感激!!”を超えるものでした。
　一夜明けた12日はゴルフ組と観光組に分かれて
行動することになりました。
　ゴルフ組は2019年日本女子ゴルフ選手権大会が
開催予定の「チェリーヒルズゴルフクラブ」にて
18名（神戸７名、高崎11名）でのプレーとなりま
したが、神戸東灘ＲＣの配慮により、各組とも神戸、
高崎の混合チームで順位を競う方式をとりました。
　さすがに六甲の難コースで苦戦を強いられました
が、大変楽しい（苦しい会員もいたかも知れません
が）ラウンドでした。成績は当クラブの船渡川会員、
神戸の西尾会員、同佐伯会員チームが優勝し、船渡
川会員が代表して優勝賞金を頂きました。（帰省後
に当ゴルフ部に寄附）神戸東灘ＲＣのゴルファーの
皆様に心より感謝申し上げます。
　一方、観光組は午前中は淡路島を中心に「あわじ
花さじき」を見学したほか、淡路ＳＡなどを周遊し、
昼食は神戸東灘ＲＣ吉谷会員が経営する「にしむら
珈琲北野坂店」にてワイン付きの豪華ランチを頂き、
全員大変満足しました。吉谷会員の心遣いには大変
感謝申し上げます。ランチを済ませた後は、前回も
訪問した「北野異人館」などを見学して、楽しい想
い出を胸に新神戸から帰途につきました。
　４年前に続いて今回の訪問にも心よりのおもてな
しを頂き、誠にありがとうございました。再来年は
50周年という大きな節目を迎える神戸東灘ＲＣで
すが、その折も高崎から大勢でお伺いしたいと考え
ております。
　今後とも末永いお付き合いのほど、何卒よろしく
お願い申し上げます。

　アンケートをお送りし
たところ14名の参加希
望の会員様がいらっしゃ
いました。また詳細等検
討して参りたいと思いま
す。本日講師予定の方のチラシを事務局よりメール
でお送りさせて頂く予定です。
臨時理事会報告／Board of Directors（Report）

・指名委員会より次年度理事・役員の件
　承認
・地区委員推薦の件
　西野　宏君を推薦することで承認
・新会員事後承認（通信にて承認済み）の件
　承認（要入金確認）
・地区補助金事業の件
　高崎芸術劇場へ補聴システム３台ずつ寄贈で進め
ることで承認
・ＩＭ（インターシティーミーティング）の件
　６ＲＣ会長幹事会にて、下期２月23日（土）の
ＩＭへクラブから15名以上参加の依頼ありました。
・ホームページに友好クラブの週報を掲載する件
　横田雅則君と相談して決めていく
次回例会予告

　12月14日（金）通常例会
　　ゲスト卓話　北関東武術連盟会長　堀米秀夫氏

神戸東灘ＲＣを訪問して
 友好クラブ委員長　君島　准逸

　2018年11月11日から12日にかけて４年ぶりに
神戸東灘ＲＣを訪問しました。
　今回も総勢21名（会員18名）と大人数での訪問
となりましたが、神戸東灘ＲＣの持田会長以下会員
の皆様に暖かく歓迎して頂きました。
　ホテルベイシェラトン神戸にて午後６時から合同
例会が始まり、持田会長の開会点鐘に続いてロータ
リーソングを合唱した後、神戸東灘ＲＣは持田会長
が、高崎シンフォニーＲＣは豊泉会長が格調高い挨
拶をされました。また、神戸中央ＲＣの山本ガバ
ナー補佐からも歓迎のご挨拶を頂き感激しました。
その後、懇親会に移行し和田副会長の挨拶、山本ガ
バナー補佐の乾杯の後、両クラブの会員が壇上に上
がり会長による会員紹介がユーモアたっぷりに行わ
れましたが、懐かしい顔のほかニューフェイスも多
い中、話題にこと欠くこともなく大変盛り上がりま

英会話クラブ


